

なみ 52号

わたしがすき
なかがすき
ふるさどがすき



参観日・ファミリー講座・愛校作業・PTA 学年会

2月21日の参観日は、とても充実した楽しい参観日となりました。

愛校作業は、保護者の皆様のお力を借りることができ、汚れていた窓ガラスが大変すっきりときれいになりました。大変ありがたかったです。例年、愛校作業は夏休み期間に実施していましたが、早朝とはいえ大変暑いことや、卒業式や入学式に向けて環境整備できることから、次年度は、この時期の参観日に合わせるようにしたいと考えています。

PTA 学年会では、児童数が減っているので、1・2年、3・4年、5・6年から役員2名、委員2名の合計4名を選出していただくことになりました。保護者同志で、てきぱきと話を進めてくださりましたので大体の学年が決まりました。次年度は、役員会の回数や時間設定を見直し、PTA 活動の負担が少なくなるように計画していきますので、ご協力よろしくお願ひします。

ファミリー講座は、ドッジボール、パソコン、手芸、料理、スポーツチャンバラの5つの講座を開催し、親子で楽しみました。どの講座も充実した内容で、子ども達の笑顔いっぱいの時間となりました。講師の先生方、保護者の皆様、ありがとうございました。



おうちの方が手伝ってくれたので高い所やすみずみがきれいになりました。



フルーツポンチとカップケーキが出来上がりました。



手首やひざを使って力強く刀を振りました。



投げ方を教えてもらったので、ドッジボールが上達しました。



おぼけが動いたり、消えたり。プログラミングを楽しみました。



かわいいオリジナルの人形が出来上がりました。